

BURUH

DPT Pilkada 2024 di Karo, Ditetapkan 299.600 Jiwa dan 673 TPS

Anita Manua - KARO.WARTABURUH.COM

Sep 22, 2024 - 10:33



Foto bersama usai rapat pleno

KARO - Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPU) Karo, Jumat (20/09-2024) telah menggelar rapat pleno terbuka rekapitulasi dan penetapan daftar pemilih tetap (DPT) di Aula Hotel Green Orri Berastagi, Kabupaten Karo.

Komisioner KPU Devisi Data dan Informasi, Kurnia Rahmadan memaparkan, jika hasil rekapitulasi berdasarkan rapat pleno. Jumlah TPS yang akan digunakan pada pemilu serentak 2024, sebanyak 637 TPS dan daftar pemilih tetap (DPT) mencapai 299.600 jiwa.



"Pemilih laki laki berjumlah 145.211 jiwa dan pemilih perempuan ada 154.389 jiwa," urainya.

Sementara Kabag Ops Polres Tanah Karo, Kopol Eddy Sudrajat menyampaikan, bila KPU Karo telah menjalankan tahapan proses pemutakhiran data pemilih dengan baik.

"Kami mendukung penuh seluruh proses rekapitulasi yang dilakukan KPU. Melalui pleno ini, kita telah menetapkan jumlah pemilih tetap dan TPS. Polres Tanah Karo berkomitmen akan menjaga keamanan dan kelancaran disetiap tahapan pemilu ini," ujarnya.

Dikatakannya, rapat pleno terbuka rekapitulasi penetapan DPT dan TPS berjalan lancar, aman dan tertib hingga pukul 15:40 WIB.



"Proses pleno berjalan lancar dan data yang telah dihasilkan akan segera dikirim ke KPU Provinsi Sumut untuk proses sinkronisasi lebih lanjut," ujar Kopol Eddy Sudrajat.

Sehingga, Kabupaten Karo siap memasuki tahapan berikutnya dalam Pemilukada. Polres Tanah Karo berkomitmen akan terus menjaga keamanan dan ketertiban, selama proses pemilu berlangsung.

Pantauan wartawan, kegiatan dihadiri Ketua KPU Karo Rendra Gaulle Ginting, Ketua Bawaslu Gemar Tarigan, Kordiv Teknis Hendra Lias Sinulingga, Kordiv Hukum Jalek Ginting, Kordiv Perencanaan Kurnia Ramadhan, serta Plt Sekretaris KPU Eka Doni.

Sementara dari pihak Pemkab Karo, Kakesbangpol Tetap Ginting dan Kapolres Tanah Karo AKBP Eko Yulianto SH Sik diwakili Kabag Ops Kopol Eddy Sudrajat, perwakilan Kodim 0205/TK, Lettu Zul Afendi, anggota DPRD Karo, Jani Sembiring serta Kominfo Diana Riana Br Karo.

(Anita Theresia Manua)